

Sauviat – Le plateau de Sauviat

Avec un contingent de 16 marcheurs, la randonnée du jour a suscité une vague d'enthousiasme. Le temps au beau fixe et la température toute printanière pour ce mois de février, surtout l'après-midi, étaient responsables de ce regain de motivation.



Vue sur le château et l'église de Sauviat (et les voitures des randonneurs) au départ du parcours

Après une première montée un peu escarpée le chemin contournait les bois entre le Breuil et Cublas avant de traverser de vastes étendues de champs, se rapprochant de la route entre Thiers et Ambert.



Le long des bois, avec quelques petits points d'eau parsemant le paysage.



Au cœur des champs, avec vue au centre sur le pont surplombant la D906.

La pause déjeuner eut lieu après un peu plus de 2 heures de marche sur un vaste pré offrant une vue panoramique sur le paysage. Au loin on pouvait apercevoir les crêtes enneigées des Monts du Forez.

Une fois reparti l'absence de sieste (ou le trop plein de gâteaux?) s'est fait sentir : la torpeur gagnait le groupe qui manquait un balisage peu après le Chassaing. Une fois rendu dans la bonne direction, le paysage changeait avec une incursion dans les bois entre le Fraisse et Issard.



Une portion de chemin plat dans un bois qui globalement ne l'est pas !

Puis le groupe a rencontré Gizmo. Non, pas le Mogwaï destiné à se transformer en Gremlin, mais un jeune chien de la race des Petits Brabançons, qui malgré son caractère facétieux n'a pas réussi à perturber la sérénité de Domino, notre compagnon Scottish Terrier.

Vers la fin de parcours, la route de Sauviat qui s'offrait au détour d'un chemin était tentante pour les pieds fatigués, mais toute la troupe a poursuivi avec résolution sur le sentier balisé qui réservait encore quelques pentes. La récompense finale était une belle vue sur le château de Sauviat, et même de son église pour ceux qui ont fait un petit crochet pour aller l'admirer.



Au pied du château de Sauviat, au terme des 13,5 kms de la randonnée

Remarque : le temps étant décidément trop sec, une autre récompense plus liquide attendait 14 chanceux qui trouvèrent un bar ouvert à Courpière, afin de conclure dignement cette belle journée !